

ARRET COMPLET DEPUIS HIER

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/07/2017 à 17h51

Bonjour

Ma décision a été prise vendredi après rupture avec ma petite amie, de finir ou de passer à autre chose que ces soirées alcoolisées.

Abstinence la plus totale.

Mal de tête, mal au ventre, problèmes de digestion, sueurs, problème de tremblements de jambes quand station debout.

Mais je sais que ces symptômes de manque, ne sont qu'une question de temps.

Envie de me retrouver...

Si conseil je suis preneur.

Merci